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SEDU recebe nova leva de prefeitos, entre eles o que está na lista dos 100
melhores do País
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Entre os prefeitos que estiveram na Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU), nesta semana,
um deles está entre os 100 melhores prefeitos do País. É o único do Paraná a constar desta lista
feita pela Associação de Prefeitos e vice-prefeitos do Brasil, com a Fundação Getúlio Vargas (FGV).
Trata-se do prefeito de Maria Helena, Elias Bezerra de Araújo, que administra um município com
pouco mais de 6.000 habitantes, na Região dos Municípios de Entre Rios.
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 O prefeito de Maria Helena vai receber o prêmio em novembro, n Senado Federal. Na SEDU,
acompanhado da secretária municipal de Finanças, Priscila Rebucci Bezerra, e do chefe de
gabinete do deputado estadual, Jefferson Abad, foi recebido pelo diretor-geral, João Carlos Ortega.
Bezerra de Araújo apresentou a Ortega a sua reivindicação de um financiamento de R$ 2 milhões
para pavimentação e recape de 30 trechos de ruas naquela cidade. O diretor geral ouviu e disse que
o pedido será analisado. 
 
 De Iguatú, na Região Oeste do Paraná, o prefeito Flávio Brandão, também acompanhado de
Jefferson Abad, e do seu chefe de gabinete, Benedito Luiz de Melo. Ele também pediu
financiamento, no valor de R$ 1 milhão, para pavimentação asfáltica em ruas centrais para
beneficiar toda a população, principalmente estudantes de diversas escolas. "Assim que tivermos os
projetos aprovados, vamos ter pavimentação asfáltica em 80% das ruas, o que dará melhor
qualidade de vida à população, valorização dos imóveis e maior beleza à cidade", disse o prefeito.
 
 Já, o prefeito de Ribeirão Claro, Geraldo Maurício Araújo, conversou com Ortega para saber qual a
capacidade de endividamento do seu município. "Preciso desta informação para saber se posso
atende a demanda da população", explicou, ao avisar que retorna na próxima semana. Diferente
dele, o prefeito de Cruzeiro do Oeste, Valter Pereira da Rocha, acompanhado do deputado estadual
Márcio Nunes, já chegou com projetos embaixo do braço. 
 
 "Trago aqui, Ortega a resposta para um desafio de mais de 50 anos. Nestes projetos estão as
soluções de recape e asfalto para a região mais populosa de Cruzeiro do Oeste. Nós queremos
pavimentar a região do centro, em frente ao Fórum, até a Praça Paranapanema", disse, ao mostrar
os projetos. Ainda, há projetos para recape e asfalto na Avenida Goiás, em torno da Praça Souza
Naves e outras diversas ações. "Para tudo preciso financiar R$ 2,9 milhões", disse o prefeito que
deverá esperar a resposta.
 
 Com capacidade de endividamento de R$ 1,8 milhão, o prfeito de Cruzeiro do Sul, Ademir Mulon,
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acompanhado do vice-presidente da Câmara local, Milton Andrade, e da assessora parlamentar do
deputado estadual Tiago Amaral, Marlene Garozi, quer financiamento para pavimentar diversas ruas
de seu município. O chefe de gabinete, Lúcio Tasso, ouviu o pedido, mas ainda não há projetos. 
 
 Como faz a maioria das mulheres prefeitas, a de Paranacity, Ednea Buchi Batista, veio
acompanhada do marido, José Cláudio Batista, ex-prefeito daquele município. Com os dois também
estava Marlene Garozi. O grupo foi recebido por Lúcio Tasso. Para o chefe de gabinete da SEDU, a
prefeita disse que precisa de um financiamento de R$ 3,5 milhões para aplicar em asfalto, recape e
barracões industriais. Novos encontros já estão marcados na SEDU.
 
 Lúcio Tasso ainda recebeu vereadores de Campina da Lagoa reivindicando financiamento de R$
2,7 milhões para pavimentar diversas ruas do bairro Santa Felicidade. O pedido foi feito também
pelo chefe de gabinete do deputado estadual Bernardo Carli, Junior Rodacoski, que acompanhava
os vereadores Alceu Manoel Gabbi e Rudinei Nunes do Prado. Todos vão aguardar as análises dos
pedidos.
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